



Les arbitres camerounais et leurs assistants sont en grève de la faim pour obtenir le paiement de leurs arriérés de la part de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT).

Selon Simon Ngoon Mbeleck, l'un des leaders de l'association camerounaise des arbitres de football, les arbitres d'élite one accumulent jusqu'à douze journées d'arriérés, sans oublier la finale de la Coupe du Cameroun de l'année précédente pour laquelle ils n'ont jamais été payés.

Les arbitres d'élite two ont jusqu'à sept journées d'arriérés, tandis que dans certaines régions comme le Littoral, les paiements n'ont pas été effectués. Cette situation préoccupante met en péril le quotidien des arbitres et de leurs familles.

"Nous attendons désespérément un geste concret de la part de la fédération pour mettre fin à cette crise qui impacte lourdement notre engagement et notre dévouement pour le football camerounais", a déclaré Simon Ngoon Mbeleck. Il a également indiqué que l'association des arbitres doit défendre les intérêts de ses membres en activité et que le non-paiement des émoluments des arbitres est un problème qui perdure malgré les promesses de la FECAFOOT.

La situation est d'autant plus critique maintenant que les 32e de finale de la Coupe du Cameroun ont débuté ce mercredi 15 mai 2024. Les arbitres attendent désespérément que la

FECAFOOT agisse rapidement pour régulariser la situation et leur payer les arriérés.